

「大学生協の良さや助けあいの精神を大切に！」 そんな想いが溢れる場になりました。



2013 年度「定年退職を祝う会」開催報告 【速報版】

「定年まで働くことができると思わなかったが、皆さんに本当に感謝したい」「いろいろあった生協人生ですが振り返ってみれば長いようで短かった気がします」…2014年3月27日(木)に定年退職の方31名中18名が出席し、約140名の方々に囲まれた「祝う会」となりました。お忙しい中参加された皆さま、誠にありがとうございました。あいにく参加できなかった皆さまも含めて、当日の「祝う会」の様子をご報告します。



▲事業連合) 榎理事長からご挨拶



▲共済連) 小野寺専務理事からご挨拶



▲連合会) 毎田常務理事から乾杯のご発声



▲歓談の様子



▲多くの皆さまのご参加がありました



▲事業連合)和久井専務理事から一本ジメ



●定年退職者の方々のご挨拶、花束贈呈 ～人となりとともに感謝やお礼が述べられました～



定年退職を迎えられた皆さま、お祝い申し上げます。また、祝う会にご参加下さった皆さまにも感謝いたします。
(実行委員一同)